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Résumé
	[bookmark: _GoBack]Actuellement, il existe un manque de recherche clinique consacrée aux affections oculaires, en particulier dans notre pays. Cette étude vise à enrichir les connaissances en ophtalmologie vétérinaire tout en soulignant l'importance de l'examen ophtalmologique dans la précision du diagnostic des troubles oculaires chez les animaux de compagnie. Ces affections peuvent entraîner des inconforts significatifs, justifiant ainsi des consultations vétérinaires urgentes, voire des interventions chirurgicales.



Abstract :
At the present, there is a lack of clinical research dedicated to ocular disorders, especially in our country. This study aims to enhance knowledge in veterinary ophthalmology while emphasizing the importance of ophtalmological examinations in accurately diagnosing ocular issues in pets. These conditions can lead to significal discomfort, justifying urgent veterinary consultations, and in some cases, surgical interventions
